

## Mitgliederversammlung des Karate Vereins Langenselbold Richard von Isenburg neuer 1. Vorsitzender



*Richard von Isenburg (1. Vorsitzender), Dana Matolin (Vorstand für Finanzen), Petra Burbach (Vorstand für Verwaltung), Tamara Fuchs (Vorstand für den Bereich Jugend), Manfred Fuchs (2. Vorsitzender) (von links)*

Langenselbold. Am 23. Februar hat die diesjährige Mitgliedervollversammlung des Karate Verein Langenselbold 1969 e. V. stattgefunden. Wetterbedingt waren im Vergleich zu den letzten Jahren weniger Mitglieder in das Vereinsheim der SV 1930 gekommen, was aber der guten Stimmung während der Versammlung keinen Abbruch tat.

Die Mitglieder des Vorstands erläuterten aus den jeweiligen Ressorts, Karate, Budo Aerobic, Jugend sowie Finanzen, die Entwicklung des letzten Jahres. Trotz einer rückläufigen Mitgliederzahl ist die Finanzlage des Vereins weiter stabil. Mit tatkräftiger Unterstützung der Vereinsmitglieder wurden ein Lehrgang und ein Sommerfest ausgerichtet. Im Herbst war der Verein mit rund 50 Personen im Ronneburger Jugendzentrum eingemietet. Hervorzuheben waren die in 2012 abgelegten Schwarzgurtprüfungen: Klaus Dieter Kloss und Hartwig Hahn legten vor dem Bundestrainer erfolgreich ihre Prüfung zum 1. Dan ab. Uwe Ey erreichte nach intensiver Vorbereitung bereits den zweiten Meistergrad.

Ebenso stand die Neuwahl des Vorstands auf der Agenda. Als neuer 1. Vorsitzender wurde Richard von Isenburg gewählt. Manfred Fuchs übernimmt nach

erfolgender Wahl die Aufgabe des 2. Vorsitzenden. Bernd Sitzmann vorher in Personalunion 2. Vorsitzender und Vorstand für Öffentlichkeitsarbeit widmet sich weiterhin der Betreuung der Homepage und allem, was in Verbindung mit der Pressearbeit steht. Komplettiert wurde der Gesamtvorstand durch Tamara Fuchs für die Jugendarbeit, Petra Burbach als Vorstand für Verwaltung und Dana Matolin, die sich um die Finanzen kümmert. Hier gab es keine Veränderungen gegenüber den letzten zwei Jahren. Alle Wahlen erfolgten einstimmig. Ein Beweis, dass die Mitglieder mit der geleisteten Arbeit zufrieden waren.

Als letzter offizieller Punkt erfolgte die Ehrung verdienter Mitglieder. Besonders hervorzuheben sind die Ehrungen von Christoph Burbach, der für seine langjährige Mitgliedschaft von 35 Jahren mit der silbernen Ehrennadel ausgezeichnet wurde, und von Otto Lach. Für 25 Jahre Trainer im Verein erhielt er die Ehrennadel in Gold. Traditionell

schließt sich an die Versammlung die Jahresabschlussfeier an. Gut versorgt mit Essen und Getränken klang der Abend bis zur späten Stunde aus.